

## La fiabilité de croire

### Description

Jean 11:12-22

Avez-vous jamais pensé ou prié : « Seigneur, si tu avais... », alors ? Peut-être était-ce quelque chose du genre : « Seigneur, si tu avais répondu à ma prière et que j'aurais obtenu ce poste, alors je ne serais pas aussi court d'argent. » Ou : « Seigneur, si tu avais guéri mon conjoint, il ne serait pas mort du cancer. » De telles prières reflètent nos sentiments sincères, mais en elles-mêmes, elles sont spirituellement courte vue.

Lazare tomba malade et mourut. Quand Jésus est apparu, Lazare était mort depuis quatre jours. Quand Marthe, la sœur de Lazare, apprit que Jésus venait, elle sortit à sa rencontre. Elle dit à Jésus : « Si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. » Elle utilise la méthode « Si vous aviez... », alors ? Pourtant, il y a aussi une déclaration de foi : « Mais je sais ! Martha exprimait des émotions réelles et brutes, mais au milieu de son chagrin, il y avait une affirmation : « Pourtant, je crois toujours. »

Dieu n'a pas peur de notre honnêteté. Nos prières *doivent* contenir nos pensées et nos sentiments réels.

Même lorsque nous n'avons pas toutes les réponses, que notre posture dans la prière soit : « Mais je sais ».

Auteur : Mike Wonch

**date créée**  
2025/04/08